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Abstract (en)
1. Process for the production of alkali alcoholates from a monovalent aliphatic alcohol with 1 to 4 C-atoms and a dissociable compound of the
respective alkali metal in solution, suspension or emulsion form, with participation of an alcohol, characterized in that the anode space and the
cathode space in an electrolysis cell are separated by a cation exchange membrane and alcoholate anions are liberated in the cathode space from
the alcohol, with hydrogen evolution, and alkali metal ions are liberated from the alkali metal compound in the anode space and the latter ions are
transported through the cation exchange membrane into the cathode space.

Abstract (de)
Mit diesem Verfahren zur Herstellung von Alkalialkoholaten aus einem Alkohol und einer Alkalimetallverbindung als Lösung, Suspension, Emulsion
oder sonstiges Mehrphasensystem unter Beteiligung eines Alkohols soll unter Umgehung des Amalgamverfahrens die elektrolytische Herstellung
von Alkoholaten aus dem betreffenden Alkohol und einer Alkalimetallverbindung ermöglicht werden. Das Verfahren ist dadurch gekennzeichnet, daß
in einer Elektrolysezelle der Anodenraum und der Kathodenraum durch eine Kationen-Austauschermembran getrennt sind und im Kathodenraum
unter Wasserstoffentwicklung aus dem Alkohol Alkohalat-Anion und im Anodenraum aus der Alkalimetallverbindung Alkalimetall-Ionen freigesetzt
und durch die Kationen-Austauschermembran in den Kathodenraum transportiert werden.
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